
Из письма Г. Б. Об
руч, председателя роди
тельского комитета 6 «В» 
класса Славутичской сред
ней школы № 1.

«Я сейчас не буду опи
сывать то море недоста
тков, которые волнуют 
всех неравнодушных, жи
вущих в Славутиче. Я 
надеюсь, что чего-то до
бьются ассоциация жен
щин, еще какое-то новое 
движение со своими пла
нами на будущее. И как 
хочется, чтобы все реши
ли свои вопросы до кон
ца, чтобы хватило им 
терпения и возможнос
тей. Я тоже хочу, такой 
уж у меня характер, не 
мириться с тем, что пло
хо и мешает.

Бьюсь я два года над 
одним вопросом — диет
питание в школе. Нет аб
солютно здоровых детей, 
а в Славутиче тем бо
лее, а диетпитание необ
ходимо было уже с пер
вых дней. Бюрократичес
кая машина, хоть и ржа
веет потихоньку, но еще 
не остановилась. Прошли 
мы по всем инстанциям, 
даже вышли с этим воп
росом на сессию горсо
вета. И просили, и взыва
ли, но... обещанного, го
ворят, три года ждут. 
Вот и идет этот год, тре
тий...».
Из протокола собрания 
родителей и детей 6 «В» 
класса СШ № 1, прило
женного к письму Г. Б. 
Обруч.

«Ввиду того, что в те
чение длительного време
ни мы, родители, не мо
жем допиться решения

местных органов о наве
дении порядка по вопро
су питания и создания 
диетстола в школьной 
столовой, мы вынуждены 
идти на такую меру: 
объявить голодовку в 
школе на все время уро
ков детей 6 «В» класса, 
т. е. категорический от
каз от посещения столо
вой школы № 1 до 12.02. 
90 г. Пока не будут ре
шены вопросы, а имен
но:

1. Качество блюд.
2. Обязательное еже

дневное приготовление 
овощных салатов.

3. Буфет с продан;ей 
соков и кондизделнй для 
всех учащихся, а глав
ное — для детей, кото
рые задерживаются на 
общественных мероприя
тиях.

4. Заменить свинину, 
которая вредит детскому

организму, на более ща
дящее мясо.

5. Немедленно создать 
диетстол для больных 
детей».

Ультиматум озадачил 
и работников общепита, 
и педагогов, и руковод
ство города'. В школе бы
ло созвано экстренное 
совещание, пре веденное 
председателем гориспол
кома В. К. Жигалло. Ме
ры, намеченные на нем, 
требовали какого-то вре
мени для воплощения в 
жизнь. Поэтому через 
неделю состоялось вто
рое совещание.

За неделю изменилось 
многое. Как доложили 
начальник отдела обще
пита Славутичского ОРСа 
Т. П. Сухалькова, дирек
тор школы Л. С. Лады- 
жев, другие работники 
ОРСа и педагоги, нала
живается работа школь

ной столовой. Обновлен 
ее персонал, блюда стали 
разнообразнее и вкуснее, 
в частности, начато при
готовление овощных са
латов. Оживилась работа 
школьного буфета. Соста
влены списки учащихся, 
нуждающихся в диети
ческом питании. Таковых 
выявлено около 40. Со
ставлено новое меню. Су
дя по всему, работа про
делана немалая. Но она 
требует дальнейшего кон
троля. Поэтому решено 
через две недели встре
титься, говоря терминоло
гией аппаратчиков, тем 
же составом.

Несколько личных впе
чатлений. Проблема не 
двигалась с места два 
года и вдруг... Что же 
произошло? Действитель
но, реальные преобразо
вания или очередное «ла
тание дыр»? Думается, 
«латания» сделано нема
ло. Выдержат ли долго 
заплаты? Ведь новый 
штат школьной столовой 
сформирован силовым на
жимом (переведенные сю
да повара не дали согла
сия работать постоянно). 
Ведь вопрос своевремен
ной доставки на работу 
сотрудников цеха полу
фабрикатов, расположен
ного на промбазе, и на
дежной связи «цех — 
школьная столовая» ос
тается открытым. Ведь 
не все намеченные меро
приятия приведены в со
ответствие с требования
ми санэпидслужбы.

Когда же все-таки вме
сто заплат в любом деле 
у нас будут применяться 
добротные материалы?

Виктор КАПУСТА,
корр. вестника Черно
быля.
г. Славутич.

Шестой „В“ объявляет голодовку


